



Frau kommt vom Arzt. Jhr Mann fragt:
"Na, was hat ergesagt?" Sie: "Ich hätte
ein Porzellan-Syndrom." Erruft sofort
den Arzt an und fragt, was das ist. Der
Arzt: "Ich konnte ihr doch nich sagen,
das sie nich alle Tassen im Schrank
hat."

"Mein Gott, Maier!" rief der alte Arzt.
"Haben Sie sich verandert! Man kennt
Sie ja kommer wieder! Grave Haare
haben Sie bekommen, einen Bart
haben Sie sich zugelegt." "Ich
heiße doch gar nich Maier", sagt
dieser befremdet. "Was", rief der
Doktor, "und Maier heißen sie auch
nich mehr?"

"Hat das Medikament, das Sie mir
verscrieben haben, irgendwelche
Nebenwirkungen", fragt der Patient.
"Ja!", sagt der Arzt, "Sie müssen damit
rechnen, wieder Arbeiten zu können."